

# Amphitheater aus 4500 Euro-Paletten

**Augsburg** – Augsburg steigt mit einem stilisierten Amphitheater in das Rennen um den Titel „Kulturhauptstadt 2010“ ein. Die aus mehr als 4500 Euro-Paletten zusammengebaute Arena auf dem Rathausplatz wird am Donnerstag um 18 Uhr offiziell von Oberbürgermeister Paul Wengert (SPD) eröffnet. Sie soll bis 28. September als Forum für künstlerische Darbietungen dienen. Zudem sollen 25 ehrenamtliche „Kulturbotschafter“ auftreten und über Augsburg als Friedensstadt, als Römersiedlung, als Mozart- und Brechtstadt, als industrielles Zentrum und als europäische Stadt sprechen. Bundesweit bewerben sich mehr ein Dutzend Städte um den Titel der Kulturhauptstadt. ddp